

高津高校 SSH 通信



[第30回] KOZU クリエイトラボ・セミナー

106年の歴史を持つ高津高校。GLHS 委員会と同窓会が協力し、「君たちにもっと刺激を与える!」そんな気持ちで企画した、高津高校 OBOG による、高津生のための特別講演会。それが「KOZU クリエイトラボ・セミナー」です!! このセミナーでは、講師が高津高校の卒業生、開催場所も高津高校であり、月1回のペースで実施しています。

第30回目の今回は、「新聞記者を選んで～進路に迷う方へ～」というテーマでご講演をいただきました。「新聞記者という職業を選んで、60歳のいま感じていることをお話しします。取材・編集記者の仕事をお伝えしつつ、進路に迷う高校生のみなさんに少しでも気持ちを軽やかにするアドバイスができれば」。そうしたメッセージを込めてご講演いただきました。

昨今、転職があたりまえという時代になってきましたが、そんななかで、1社を勤めあげられた講師。それはきっと、工学部にいながらも「私の興味・関心はメーカー勤務ではない。自分の好きとは何だろう」を突き詰められ、最終的に納得した答え（新聞記者）だったからではないかと予想します。文理選択を控えた1年生が多く参加しておりましたので、科目選択までの残りの時間、とことん自分の「好きって何だろう」を突き詰め、納得いく進路選択をしてほしいなと思いました。

③なぜ新聞記者になったのか

- 様々な場所を訪れ、出会いたい。
- 名刺1枚で誰にでも会える。
- 工学部卒で想像できるメーカーで一生働くイメージがわからなかった。
- 弱い立場の人の力になりたい。

